

Consejo a 16/09/2025 ante la duda de seguir o no:

Recuerden que en toda revolución o movimiento; siempre hay una parte del Hampa que las permite; ya que compartimos una enemistad común; el poder estatal/privado (cada cual en su magnitud). La virtud está en no meterte en sus asuntos y buscar que respeten tu movimiento sin dar nada a cambio más que los efectos de tu movimiento (la única excepción; sería aquel activismo que los tiene como objetivo. Esto ya es otra historia).

Correlaciones siempre hay, ser hábiles. Dentro de la policía tienen sus disputas; sus tejemanejes inevitables derivados del materialismo histórico. El humano siempre ha vivido con un sistema de clases, una tradición y corrupción endémica. Por ello, nunca desprestigiéis, que algunos mandos policiales; pudieran hacer una irregularidad por tal de salvaguardar el momento. Intenten no generalizar cuando hay agentes jugándose mucho. Intenten ser justos.

Lo mismo a ciertos miembros del Hampa. Pensad; que hay personas atrapadas en la misma; que esperan una oportunidad para redimirse. Pensad que aquí en España; y; en todas partes; hay personas que pese a no ser del Hampa, tienen vinculaciones afectivas con personas de la misma.

Sobre lo comentado, os pudiera preocupar el hacer justicia. Es normal. El estado de derecho debe siempre salvaguardarse. Sin embargo, en vuestros movimientos; debéis intentar; respecto a asuntos judiciales; abarcar lo que coherentemente es posible. Siempre debéis apretar; siempre. Y al llegar al momento de la verdad; un juicio; en la magnitud que fuera; al lograr una victoria importante; saber cuando parar.

Nunca mintáis sobre los delitos de los vuestros; si tenéis la cobertura correcta de los medios; es una sabia estrategia para vencer. En casos graves, nunca le privéis de la redención a quien la quiera. En España; la prisión es de lo mejor que hay en nuestro planeta.

En toda revolución o movimiento hay que arriesgar. Siempre hay que devolver el golpe y siempre se devuelve en una medida correcta. No hablo de magnitudes; hablo de adaptación al momento. Un golpe siempre se devuelve pronto. Si sientan precedente, te golpearan a menudo y por asuntos cada vez más menores. El estado siempre será más poderoso, nunca podrás devolver un golpe de la misma magnitud. Tranquilos/as es parte de la lucha.

En lugares donde la violencia no reina; como aquí en España; las acciones violentas siempre son no constructivas. No hablo de pequeños actos de sabotaje; como en la Vuelta a España. Hablo de cosas más drásticas. Ojo... Movimientos como Black Block o similares; si buscan violencia física directamente; que se

busquen su plaza para zurrarse con la policía. Los salvadores de la patria nunca son buenos consejeros.

En vuestra forma de organizaros; nunca obtendréis la plenitud de saber que tenéis una estructura perfecta. Siempre hay fisura, siempre hay un hueco para que algos alga mal. Tranquilos, crear lo más garantista podáis en función al número de personas seáis y al tiempo disponible.

Intentar ser equilibrados con el tiempo que dedica cada uno/a. Cuando algo es voluntario, es imprescindible tengáis unas ratios justas en función al tiempo libre de cada uno/a, las responsabilidades familiares, el trabajo. etc, etc. Un simple cuestionario de pocas preguntas de valoración del 1 al 10 y un resultado individual del 1 al 10. Os puede servir de guía y más aun para que no os enfadéis internamente. El tiempo, el dinero y la constancia siempre han sido fuente de discusión del ser humano.

Sobre infiltrados. Vendrán, siempre vendrán. Deberíais tener una comisión para detectarlos. Sin embargo, los derechos a la privacidad y la intimidad están por delante de todo. Nadie puede ser obligado a ser investigado o a proporcionar información de su vida. Luego... si los identificáis, siempre tenéis la opción de ir de caza. Ojo... Los daños colaterales siempre deben ser una última opción; y no tienen por que hacerse en una caza. Es muy importante saber medir el momento. Hay muchas modalidades para sacarse a un infiltrado de encima. Ya sabéis una más.

Cuando te lanzas a una aventura. Nunca eres consciente de como irá. El ser humano siempre querrá anticiparse a los hechos. Querrá predecir, diagnosticar; etc. etc. No importa si eres aquel perfil más ideológico y no acertaste. Errar es humano, adaptarse también. En nuestra historia solo en contadas ocasiones alguien acierta sobre un hecho futuro. No te culpes, adáptate, y sigue adelante. Tu posicionamiento más político; aunque falles; hace pensar al resto. Sigue, aguanta. Cuando algo falla solemos culpar a quien tuvo la idea. Por muy asambleario sea el método, siempre está esa tendencia. Al resto: tener esto en cuenta. Cuando el grupo decide: el grupo falla. Cuando el delegado falla: el grupo falla.

Recordaros que el ser humano aprende a base de cagarla. Tendríamos la mejor educación, las mejores comodidades básicas garantizadas y aún así la cagaríamos. Si normalizáis esto; estaréis más cerca de lograr el éxito.

Como me dijo una vez una persona muy sensata: Hay tiempo para pensar, para hablar, para jugar, para estar triste, para estar acompañado y para estar solo. Siempre hay un momento para cada cosa.

Ánimo.

Isaac Riera Ferrer